
７月２日  
 
◇委員会活動をしました。 
これまでの活動の振り返りとその結果をもとにした修正などを
テーマに委員会を行いました。 
児童会では、岡村会長の前期(ぜんき)スローガン「全校が安

心・安全に過ごせる精華小」の達成に向けて、ペア学年あそびの
種類やルールなどの計画が練られていました。その他には、運動
委員会がボールの空気圧点検で全校をまわったり、保健委員会

が当番活動の見直しをしたりするなどがされていました。 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 


